

DOCUMENTO DEL «GRUPO DE DOMBES»: PARA UNA RECONCILIACION DE LOS MINISTERIOS

Elementos de acuerdo entre Católicos y Protestantes

Introducción general

Se me ha encargado presentar y analizar el documento del llamado «Grupo de Dombes», que lleva como título «Para una reconciliación de los ministerios. Elementos de acuerdo entre católicos y protestantes». El documento consta de dos partes claramente diferenciadas. La primera, de carácter doctrinal, cuidadosamente elaborada y que según el parecer de los mismos redactores «debería ser objeto de un amplio debate a nivel teológico». La segunda, de carácter práctico, es sólo un ensayo en el que se propone un camino concreto para andar hacia el reconocimiento y la reconciliación de los ministerios todavía divididos. «Se resiste esta segunda parte —según el juicio de los mismos redactores de la rapidez con que ha sido establecida el final de una sesión particularmente agitada». La parte doctrinal del documento es, pues, la más elaborada y la que se ofrece de modo particular a la consideración de los teólogos. Por eso voy a dedicar la mayor parte de mi estudio a la primera parte. Pero antes de comenzar el análisis de ella he creído indispensable recordar, aunque sea muy brevemente, el carácter y significación del llamado «Grupo de Dombes» dentro del movimiento ecuménico.

El grupo interconfesional de «Dombes» o «Les Dombes» debe su origen a aquel apóstol y pionero del «ecumenismo